

**Kleine Anfrage Jimmy Hofer (parteilos): Das Äussere der Reithalle**

Das Äussere der Reithalle ist als Schandfleck der ganzen Stadt Bern zu bezeichnen. Das an sich schöne Gebäude, an dem jeder Tourist oder Pendler, vor allem mit dem Zug, jeden Tag vorbeifahren muss, wird von vielen Leuten als anstössig und abstossend empfunden. Daher die Fragen an den Gemeinderat:

1. Unter welchen Kriterien des Denkmalschutzes steht dieses Gebäude?
2. Darf ein wie auch immer geschütztes Gebäude auf diese Art bemahlen, besprayt und verunstaltet werden?
3. Wäre es nicht die Pflicht der Behörden, für ein würdiges, den Vorschriften entsprechendes Erscheinungsbild der Reithalle zu sorgen?
4. In welcher Höhe müsste ein Budget bereitgestellt werden, um das Gebäude wieder in den Originalzustand zurückzusetzen?

Bern, 15. Oktober 2009

*Kleine Anfrage Jimmy Hofer (parteilos)*